

COVID-19 ET LA SÉCURITÉ

Bonne année

Janvier 2021

Chers membres du personnel,

Bon retour parmi nous! Nous espérons que vous avez eu une pause hivernale saine et sécuritaire. Le moment est venu de rester unis dans notre objectif de créer des écoles sécuritaires pendant la pandémie. Afin que nos écoles demeurent des lieux sains et sécuritaires, voici quelques rappels pour commencer la nouvelle année :

- Surveillez-vous et les membres de votre domicile pour déceler les symptômes de la COVID-19.
- Dépistez pour la COVID-19 tous les jours à l'aide de l'outil de [dépistage de la COVID-19 pour les écoles et les services de garde d'enfants](#). Cet outil vous aidera quotidiennement à décider si vous pouvez aller au travail.
- Rappelez aux autres membres de votre famille de rester à 2 mètres des autres, de se laver les mains et de porter un masque.
- N'ayez qu'un contact étroit avec les personnes qui vivent avec vous.
- Communiquez avec [un centre d'évaluation local](#) si vous présentez des symptômes de la COVID-19.

Merci d'assurer la sécurité et la santé de nos écoles et de nos collectivités. N'oubliez pas d'être *COVID agréable* et *COVID avisé* : appuyez-vous les uns les autres et faites ce que vous pouvez pour prévenir la propagation de la COVID-19. Nous sommes tous dans le même bateau.

Nous vous prions d'accepter, chers membres du personnel, l'expression de nos sentiments distingués.

D^r Glenn Corneil
Médecin hygiéniste (par intérim)/Directeur exécutif